

Son más de 200 pacientes los que se han beneficiado con la donación y colocación de marcapasos de manera gratuita en el Hospital Luis Vernaza, gracias a la donación de los Club Rotario Boras Vastra de Suecia, de donde son originarios los dispositivos; y de los clubes Rotarios Guayaquil y Guayaquil Moderno, que son los canalizadores de la Junta de Beneficencia de Guayaquil para la entrega de los mismos.

"Esta relación con la Junta de Beneficencia tiene más de 80 años, y la mantenemos porque es una institución de servicio, por el cumplimiento de sus objetivos y por la racionalidad de su manejo, lo que conjuga con nuestros principios" manifestó Simón Velásquez, Presidente del Club Rotario Guayaquil, durante la renovación del convenio que se extiende por 5 años y que permite a la Junta de Beneficencia ser el canal idóneo para la colocación de los marcapasos.

"El convenio es una letra, lo principal es el espíritu de ayuda que encierran ellos" dijo el Dr. Werner Moeller, Director de la Junta, al cabo de señalar que desde el 2007 en que se firmó el primer convenio, se han beneficiado con estos "salvadores de vidas" no solamente 200 pacientes, sino 200 familias a quienes se les dio una nueva esperanza de vida.

Los marcapasos son destinados al Servicio de Cardiología del Hospital Luis Vernaza, su principal, el Dr. Ernesto Peñaherrera, señaló que estos dispositivos son para pacientes que no gozan de ningún tipo de seguro médicos o beneficio social del gobierno, y que sean de muy escasos recursos económicos. "Son pacientes que a diario llegan a nuestro hospital, con bloqueos cardiacos, los que acceden a este programa de marcapasos en máximo 72 horas. Previamente se les hace la evaluación clínica y la valoración socio económica a través de trabajo social. Son pacientes que no pueden esperar, por ende no hay una lista de espera, se los coloca a quien los necesita" señala el cardiólogo.

Al término de la renovación del convenio, el representante del Club Rotario Voraz Vastra de Suecia, Jan Smedmyr entregó al Dr. Moeller, 13 marcapasos que salvaran igual número de vidas. "Los dispositivos son reciclados de otros pacientes en Suecia, pero que han sido analizados exhaustivamente y certificados para su reutilización. Cada dispositivo tiene un promedio de 10 años de vida útil y un costo aproximado de 3 mil dólares, cada uno." Señaló Smith.

Certificaron la renovación del convenio y la donación de los marcapasos, el Sr. Simón

Velasquez, Presidente del Club Rotario Guayaquil y el Abg. Mario Velasteguí, Presidente del Club Rotario Guayaquil Moderno.